
 

 

 

今回で１２回となる「８・１１空襲の日・平

和の集い」は，中学生を中心とした手づくり感 

「あいさつ」 

＜安心安全一人ひとりにやさしいまち錦江校区＞ 

         協議会会長 加治屋昭弘 

                               

 平成２８年度，まちづくりプランを策定し，

２９年度は，このスローガンを基本方針として

コミュニティ協議会の事業がスタートしまし

た。一人はみんなのために，みんなは一人のた

めに，お互いに助け合って絆を深くし，住みや

すいまちづくりを推進することがコミュニテ

ィ協議会の大きな仕事であります。 

 今年度は、新しい事業として，校区内の各事

業所・団体との交流会を２回実施しました。多

くの貴重な意見が発表され，今後の活動に生か

してまいります。これからも交流会を継続し，

校区内の多くの意見をまとめ，まちづくりを進

めてまいりますので，皆様のご指導ご協力をよ

ろしくお願いします。 

 

 １１月７日（火）錦江小学校で，さまざまな

ふれあい活動を行いました。 

 体育館では，昔の遊びを１年生と高齢者クラ

ブのみなさんとで行いました。お手玉やおはじ

き，メンコなどを楽しみました。校庭では６年

生と校区民がグラウンドゴルフをしました。今

年は，近くの同好会の方に協力していただきま

した。午後からは，日頃子どもたちと関わりを

もつ皆さん

と，各教室

に入り子ど

もといっし

ょに給食を

いただきま

した。 

            

 

 

 

 

 

 

 第２回事業者団体交流会の開催  

 

 夏の第１回交流会の協議を受けて，第２回の

交流会を１月２６日（金）校区公民館で開催し

ました。約３０人の参加を得て，前回に出され

たさまざまな論点について精査を行い，特に次

の３点について話し合い，まとめることとしま

した。 

① コミュニティ協議会に進めてほしいこと 

② 事業所団体間で情報交換の可能性 

③ 個々の事業所で地域に貢献できること 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その結果，「コミュニティ協議会や各事業所・

団体の年間の行事計画をまとめ，一覧にして参

加可能を検討する材料にしたらどうか」とか

「校区の事業所を地図で表し，住民が関わる事

業所の場所がわかるようにしてほしい」などが

出されました。また，見守り活動への参加を希

望，文化祭への発表という形の参加などが出さ

れました。 

 今後は，総務部を中心にして協議内容をまと

め，各専門部とも連携しながら検討を重ね，で

きるものから実施していく予定です。このこと

が新しいまちづくりプランを推進していくこ

とにもなります。 
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  第９回 錦江校区文化祭   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月１１日・１２日，公民館で文化祭を開

催しました。今年は，１１９人の方から１３８

点が出品されました。多種多様なジャンルから

すばらしい作品が並び，見学された皆さんが感

嘆されていました。成人講座で学んだ方々の作

品は，受講すればよかったと思わせる出来栄え

でした。 

また，加治木養護学校とあいら幼稚園，錦江

小学校の子どもたちの作品も展示していただ

きました。出品される方が一人でも多くなり，

みんなの

文化祭に

なってい

けばいい

なと思っ

ています。                                                                                                                                                                                                                               

 

 

＜展示作品に魅入られる笹山市長さん＞ 

 

    校区ミニバレーボール大会        

 

 １１月５日，加治木体育館において，錦江校

区のミニバレーボール大会が開催されました。

校区独自の試合方法で行い，各地区の代表が熱

戦を展開しました。その結果，優勝は西江口団

地，準優勝は岩原南でした。 

この両チームは，市教委主催の校区対抗スポ

ーツ大会にも校区の代表として参加していた

だきました。また，ペタンクにも有志２チーム

が参加しています。 

～協議会の行事に参加した子どもの感想～～ 

平和の集いに参加して 

加治木中２年 川田絃喜さん 

 ぼくは，「平和の集い」に参加して，人の「生きる

力」の強さを感じました。実際に体験者の方々の話

を伺うと，そのほとんどが，「食」や「住」に関する

ものでした。今では考えられない物を食べたり，そ

こに住んだりしています。それは，そのときの人た

ちが必死に生きようとしていたからでしょう。 

 今，そういうものを食べなくてよいのは，今が平

和だからです。もう少し今の自分の生活を見直して

みようと思います。      

 

ふれあいグラウンドゴルフに参加して 

         錦江小 6年 伊地知葵さん 

 11月 7日、校庭でグラウンドゴルフ大会がありま

した。わたしは，グラウンドゴルフをするのは初め

てで，うまくできるか少し不安でした。 

 最初は，思うところになかなか打てませんでした。

コミュニティの方が，クラブの面を打ちたい方向に

まっすぐ向けることや，打つ力の入れ具合などを丁

寧に教えてくださいました。その通りにすると少し

ずつ思ったところに打てるようになり，どんどんお

もしろくなってきました。ポストにボールが入った

時は達成感を感じることができました。 

 3位までが入賞でしたが，わたしは 24打で，残念

ながら入賞できませんでした。でも，とても楽しい

ひと時を過ごすことができました。また機会があっ

たらグラウンドゴルフに挑戦してみたいと思いま

す。コミュニティの方，お忙しい中このような機会

を設けていただきありがとうございました。 

 

気軽に出来る体力つくり。お待ち申し上げます。 

第４回 健康・体力ＵＰの集い 

３月７日（水）９時半～ 豊町公民館及び周辺 

３月９日（金）９時半～ 須崎公民館及び周辺 

３月２５日（日）９時半～明神公民館及び周辺  

 

錦江校区コミュニティ協議会へのお問い合わせは 

℡ ７３－６３５１（月・水・金）  

発行責任者 加治屋昭弘                                                      


